

Von: Uni-list
An: uni-list@uni-potsdam.de
Cc: [Dr. Britta van Kempen](#)
Betreff: [Uni-list] Selbsttest-Option aufgehoben / Self-testing option revoked
Datum: Freitag, 12. November 2021 16:12:30
Anlagen: [ATT00001.txt](#)

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Studierende, liebe Kolleginnen und Kollegen,

eben ist die neue, ab Montag (15. November) in Kraft tretende [Eindämmungsverordnung](#) erschienen. Die wesentliche Änderung liegt darin, dass lt. § 25 Abs. 2 Satz 4 SARS-Cov-2-EindV nun **keine Selbsttest in Hochschulen** mehr als Nachweis für den Status „getestet“ berücksichtigt werden dürfen. Ich bitte Sie daher, dies ab Montag umzusetzen.

In Aussicht gestellt ist eine Änderung der bundesweiten Testverordnung dahingehend, dass der Bürgertest ab dem Wochenende wieder kostenfrei wird. Dies ist aber noch nicht bestätigt.

Herzliche Grüße

Prof. Dr. Andreas Musil
Vizepräsident für Lehre und Studium

Dear Sir or Madam, dear students, dear colleagues,

A new [containment ordinance](#), effective as of Monday (November 15), has just been published. The most important change is that, according to Section 25, subsection 2, sentence 4 of the SARS-Cov-2-EindV, **self-tests may no longer be taken into account at universities** as evidence of the status "tested". I would therefore ask you to implement this as of Monday. Plans are underway to amend the federal testing regulations so that citizen testing will once again be free of charge starting this weekend. However, this has not yet been confirmed.

Sincerely,

Prof. Dr. Andreas Musil
Vice President for Teaching and Studies